

Art. 5.º Finalizado el escrutinio general y efectuada la proclamación de los electos, el Presidente de la Junta Electoral Provincial remitirá a la Asamblea Regional la relación de los mismos.

DISPOSICIONES FINALES

Primera.—Los Diputados electos acreditarán su condición mediante la entrega en la Asamblea Regional de la credencial expedida por la Junta Electoral Provincial.

Segunda.—La sesión constitutiva de la Asamblea se celebrará de acuerdo con lo preceptuado en la disposición transitoria primera, 3, del Estatuto de Autonomía.

Tercera.—El presente Decreto de convocatoria entrará en vigor el mismo día de su publicación en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia». Se publicará asimismo en el «Boletín Oficial del Estado» y en todos los diarios editados en la Comunidad Autónoma.

Dado en Murcia a 9 de marzo de 1983.—El Presidente, Andrés Hernández Ros.—El Consejero de Administración Local e Interior, Pedro Antonio Mira Lacal.

(«Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 57, de fecha 10 de marzo de 1983.)

COMUNIDAD VALENCIANA

7414 *DECRETO de 9 de marzo de 1983 por el que se convocan Elecciones a las Cortes Valencianas.*

La disposición transitoria 7.ª de la Ley Orgánica 5/1982, de 1 de julio, aprobatoria del Estatuto de Autonomía de la Comunidad Valenciana, establece que el Consell de la Generalidad Valenciana, previa votación favorable de las Cortes Valencianas en su período transitorio, y de acuerdo con el Gobierno del Estado, convocará las primeras elecciones que se celebrarán entre el 1 de febrero y el 31 de mayo de 1983.

Producida la votación favorable de las Cortes Valencianas en período transitorio en sesión de 28 de febrero de 1983, y de acuerdo con el Gobierno del Estado, procede la disolución de las actuales Cortes y la convocatoria de las primeras elecciones.

En su virtud, dispongo:

Artículo 1.º Quedan disueltas las Cortes Valencianas en su período transitorio constituidas al amparo de la disposición transitoria tercera de la Ley Orgánica 5/1982, de 1 de julio, por la que se aprueba el Estatuto de Autonomía de la Comunidad Valenciana.

Art. 2.º Se convocan Elecciones a las Cortes Valencianas que se celebrarán el próximo 8 de mayo de 1983.

Art. 3.º El número de Diputados a elegir será de 80 Diputados, en las siguientes circunscripciones: 29 que corresponden a la provincia de Alicante, 25 a la de Castellón y 35 a la de Valencia, todo ello de conformidad con la disposición transitoria séptima de la Ley Orgánica 5/1982.

Art. 4.º Las elecciones que se convocan en este Decreto se regularán por lo dispuesto en el Estatuto de Autonomía de la Comunidad Valenciana y de acuerdo con aquél, con las normas que rigen para las elecciones al Congreso de los Diputados, con las modificaciones y adaptaciones exigidas por la naturaleza y ámbito de la consulta electoral.

Art. 5.º Para poder obtener escaño y ser proclamados electos, los candidatos de cualquier circunscripción deberán haber sido presentados por partidos o coaliciones que obtengan un número de votos superior al 5 por 100 de los emitidos en la Comunidad Autónoma Valenciana, de conformidad con lo previsto en la disposición transitoria séptima y el artículo 12, apartado 2.º de la Ley Orgánica 5/1982.

Art. 6.º De acuerdo con la disposición transitoria séptima del Estatuto de Autonomía, aprobado por la Ley Orgánica 5/1982, en su apartado 2, c), las operaciones de escrutinio y proclamación de Diputados electos se regirán por lo dispuesto en los capítulos III y IV del título VI del Real Decreto-ley 20/1977, de 18 de marzo, teniendo en cuenta los límites establecidos en el artículo 12,2 del Estatuto de Autonomía.

Art. 7.º La Junta Electoral Central remitirá a las Cortes Valencianas la relación de Diputados electos en cada una de las tres circunscripciones electorales.

Antes de la fecha de constitución de las Cortes Valencianas, las Juntas Electorales Provinciales expedirán a los Diputados electos la correspondiente credencial acreditativa de su condición de Diputado.

Art. 8.º 1. Los Diputados electos acreditarán su condición de tales en las Cortes Valencianas antes de las doce horas del día 7 de junio de 1983.

2. La sesión constitutiva de las Cortes Valencianas tendrá lugar a las diecisiete horas del día 7 de junio de 1983, en el Salón de Cortes del Palacio de la Generalidad en la ciudad de Valencia, con arreglo al Reglamento de las Cortes Valencianas vigente en aquel momento.

Art. 9.º A los solos efectos informativos, finalizado el escrutinio en cada mesa, un miembro de la misma se personará en la oficina de telégrafos más próxima, en la que, previa identificación, ante el funcionario competente, hará transmitir a la Conselleria de Gobernación, además de la Junta Electoral Provincial y al Gobernador Civil, el contenido de la certificación del escrutinio, con acuse de recibo.

DISPOSICIÓN FINAL

El presente Decreto entrará en vigor el mismo día de su publicación en el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana». En término de diez días naturales, a contar desde esa fecha, se publicará en el «Boletín Oficial del Estado», en el «Boletín Oficial» de cada una de las provincias de Alicante, Castellón y Valencia y en todos los diarios editados en el territorio de la Comunidad Autónoma Valenciana.

Valencia, 8 de marzo de 1983.—El Presidente de la Generalidad, Joan Lerma i Blasco.

(«Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 97, de fecha 10 de marzo de 1983.)

ARAGON

7415 *DECRETO de 9 de marzo de 1983 de la Diputación General de Aragón, por el que se convocan elecciones a Cortes de Aragón.*

La disposición transitoria tercera del Estatuto de Autonomía de Aragón, aprobado por Ley Orgánica 8/1982, de 10 de agosto, dispone que la Diputación General convocará las primeras elecciones a Cortes de Aragón, que se celebrarán entre el día 1 de febrero y el 31 de mayo de 1983, de acuerdo con las previsiones generales que se establezcan.

En su virtud, y previa deliberación de la Diputación General en su reunión del día 9 de marzo de 1983, dispongo:

Artículo 1.º Se convocan elecciones a Cortes de Aragón, que se celebrarán el día 8 de mayo de 1983.

La Asamblea Provisional terminará su mandato el día de la constitución de las Cortes de Aragón.

Art. 2.º La circunscripción electoral será la provincia.

De conformidad con la disposición transitoria primera del Estatuto de Autonomía, se elegirán 18 Diputados por la provincia de Huesca, 16 por la de Teruel y 32 por la de Zaragoza.

Art. 3.º Las elecciones que se convocan por el presente Decreto se regirán por las normas contenidas en el Estatuto de Autonomía y supletoriamente por la normativa vigente para las elecciones legislativas al Congreso de los Diputados, con las modificaciones y adaptaciones exigidas por la naturaleza y ámbito de esta consulta electoral.

En ningún caso serán considerados inelegibles los Alcaldes y Presidentes de Diputaciones Provinciales.

Art. 4.º La Diputación General de Aragón comunicará los resultados electorales provisionales, en colaboración con los órganos competentes de la Administración del Estado.

Art. 5.º Finalizado el escrutinio general y efectuada la proclamación de Diputados electos, el Presidente de cada una de las Juntas Electorales Provinciales remitirá a la Asamblea Provisional la relación de los mismos.

DISPOSICIONES FINALES

Primera.—La sesión constitutiva de las Cortes de Aragón se celebrará el día y hora señalados en el Decreto de convocatoria, de acuerdo con lo preceptuado en la disposición transitoria cuarta, uno, del Estatuto de Autonomía.

Los Diputados proclamados electos acreditarán su condición mediante la entrega en la Asamblea Provisional de la credencial expedida por la correspondiente Junta Electoral Provincial.

La sesión constitutiva de las Cortes de Aragón se regirá, con carácter supletorio de la regulación contenida en el Reglamento de la Asamblea Provisional, por lo dispuesto en los artículos 2.º y 3.º del Reglamento del Congreso de los Diputados.

Segunda.—El presente Decreto de convocatoria entrará en vigor el mismo día de su publicación en el «Boletín Oficial de Aragón». Se publicará asimismo en el «Boletín Oficial del Estado», en el «Boletín Oficial» de cada una de las provincias y en todos los diarios de la Comunidad Autónoma de Aragón.

Dado en Zaragoza a 9 de marzo de 1983.—El Consejero de la Presidencia y Relaciones Institucionales, José Angel Biel Rivera.—El Presidente de la Diputación General de Aragón, Juan Antonio de Andrés Rodríguez.

(«Boletín Oficial de Aragón» número 8, de fecha 10 de marzo de 1983.)